



学校だより

入学・進級して、3週間が経とうとしています。子どもたちは少しずつクラスにも慣れ、22日の遠足では楽しく関わる姿が見られました。30日(月)には、今年度初めての授業参観があります。学級での様子、子ども達の学習への頑張りの様子を是非ご覧ください。

「おさかなあいさつ」頑張っています

三馬小学校では「当たり前」の事を「当たり前」にがんばる(「凡事徹底」)ことを大切にしています。特に4月は、全校で「おさかなあいさつ」(大きな声で・先に・顔を見て・何度でも)に取り組んでいます。朝から、玄関や教室で明るく元気なあいさつが交わされ、気持ちよく一日がスタートしています。お家でも是非、「おさかなあいさつ」をしてみてください。

これからも、「当たり前」のことができる子ども達の育成に向けて活動を積み重ねていきます。ご理解とご協力をお願いいたします。



連休中・・・安全に気をつけて元気に過ごしましょう

事故防止について

- ・連休中は車の交通量が多くなります。特に、安全な歩行や自転車の安全な乗り方の確認をお願いします。(改正道路交通法により令和5年4月1日より、自転車を利用する全ての方について、ヘルメット着用が努力義務となっています。)
- ・河川等の危険箇所に入らないことや火遊びを絶対しないこともご確認ください。
- ・近隣の田では、水をはるため、用水に多量の水が流れていたり、あるいは水の調整のため、板などでせき止められたりしています。田や用水に近づいて遊んだり、水を止めている板に触ったりすることのないよう声かけをお願いします。
- ・非行被害に遭いやすいスーパーやゲームセンター等へ子どもだけで行かないようお願いします。
- ・「三馬っ子のやくそく」をご家庭でご覧になり、安全な過ごし方を確認してください。

～家庭学習強化週間について～

家庭学習の定着を図るために、年間3回(5月、9月、1月)「家庭学習強化週間」を設け、全校で取り組みます。第1回は5月13日(火)～17日(金)の5日間です。保護者の皆様には、お手数ですが、お子さん学習内容と時間の確認と、シートへのサインをお願いいたします。

生活リズムが整うことで学力向上が期待できます。またこの機会に、お子さんが正しい字を書いているか、計算等の答えが[あっているかなど](#)を見ていただき、家庭と学校で協力して、お子さんの学力の向上を目指したいと思います。

お子さんに配付した家庭学習の手引きもご参照ください。よろしく申し上げます。